
 

 

 

 

 

 

 

 

 WeltÅgebetsÅtag 2021  

Freitag, 5. März 2021 

 

Vanuatu 

 

Worauf bauen wir ? 

 

in Leichter Sprache 



Vorwort: 

 

Jedes Jahr wird der Welt·gebets·tag in einem anderen Land vorbereitet. 

Dieses Jahr haben ihn christliche Frauen aus Va·nu·a·tu  für uns 

vorbereitet.   

 

 

Va·nu·a·tu ist ein kleines Land im Pazi·fischen Ozean. 

Es sind 83 Inseln. 

Sie liegen in etwa zwischen Austra·lien und Neu·see·land, 

etwas weiter im Norden. 

Nicht auf allen Inseln leben Menschen. 

Nur 67 Inseln sind bewohnt. 

 

 

 

 

 

 

 

 



Va·nu·a·tu ist ein Süd·see·paradies.  

Hier gibt es das blaue Meer mit bunten Fischen und Korallen.  

Wunder·bare Strände und Palmen. 

Regen·wald mit Tieren und vielen Früchten. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


